

COMUNICADO DE PRENSA DE LAS JUNTAS LIBERALISTAS DE ANDALUCIA, PARTIDO POPULAR DEMOCRATICO ANDALUZ Y PARTIDO SOCIALISTA DE ANDALUCIA.

El pasado día 29 apareció publicado en la prensa un comunicado de Coordinación Democrática de Andalucía en el que entre otras cosas, se dice : " Intentos como el del comunicado conjunto dirigido a la Comisión de Enlace por P. S. A. , P. P. D. A. , J. J. L. L. A. A. solo sirven para sembrar la confusión entre la opinión pública, atentar contra la unidad de la Oposición Democrática y favorecer objetivamente a las fuerzas que se oponen a la ruptura democrática".

Ante estas graves acusaciones las J. J. L. L. de Andalucía, el P. P. D. A. y el P. S. A. , CONSIDERAMOS:

1. - Que reconocemos en Coordinación Democrática de Andalucía la instancia unitaria representativa de la mayor parte de las fuerzas democráticas andaluzas y, por ello, hubieramos deseado - que fuera ella la que hubiera asumido la representación de Andalucía en las reuniones cumbres de la Oposición Democrática celebradas en Madrid y Valencia, en pie de igualdad con las representaciones de los pueblos allí presentes: Baleares, Canarias, Cataluña, Galicia, País Valenciano y País Vasco.
2. - Que hemos constatado con preocupación que Coordinación Democrática de Andalucía ha renunciado a representar al pueblo andaluz en las citadas reuniones, a pesar de que nada se lo impedía, dado el carácter de autoconvocatoria de las mismas.
3. - Que como fuerzas democráticas andaluzas no podemos permitir la ausencia de Andalucía y por ello enviamos una delegación a Valencia para exigir el sitio que corresponde a nuestra región.

../.

Por todo esto, AFIRMAMOS:

1. - Que nosotros con esta actitud no hemos sembrado "la confusión - entre la opinión pública", sino que nuestra postura ha sido clarificadora ante esa misma opinión pública, a la que Coordinación Democrática de Andalucía ha confundido con sus afirmaciones en pro de la autonomía regional, mientras entrega la representación de Andalucía a los Organos centrales de la Oposición en Madrid. Corresponde a Coordinación Democrática de Andalucía explicar - el por que de tan grave opción en contra de los intereses del - pueblo andaluz.
2. - Que nosotros con esta actitud no atentamos "contra la unidad de la Oposición Democrática", sino que simplemente exigimos que - no se haga también esto a costa de los intereses del pueblo andaluz. No pedimos para Andalucía nada que no ha sido reconocido a las otras 6 regiones de España. Es Coordinación Democrática de Andalucía que no representa a todas las fuerzas democráticas andaluzas quien hace imposible la unidad, admitiendo la marginación de nuestra región.
3. - Que nosotros con esta actitud no favorecemos " a las fuerzas que se oponen a la ruptura democrática"; sino que denunciemos las posiciones centralistas que quiebran la igualdad de todos los pueblos del Estado español.

En consecuencia, hacemos un llamamiento a Coordinación Democrática de Andalucía para que afirme de una vez por todas si está o no decidida a exigir el sitio que le corresponde, transformándose en fondo y forma en un organismo autónomo, capacitado para estar presente en la Comisión de Enlace de la Oposición Democrática, en pie de igualdad con los 6 pueblos citados, que han sido ya reconocidos, lo que significará que no volverá a repetirse lo ocurrido - en Madrid y Valencia, y así la unidad de la Oposición Democrática Andaluza se podrá realizar, pues se habrán superado los obstaculos que hoy la hacen imposible.